

## Wehdem dreht einen Krimi

**Wehdem** (hm). Spannend wird es in Wehdem, wenn Kommissar Marcello Monaco in einem kniffligen Fall ermittelt. Zum Dorfjubiläum in 2019 soll ein Film gedreht werden, in dem alle Wehdemer mitwirken können. Mehr als 50 haben sich bereits gemeldet. Sie alle wollen eine Rolle übernehmen. »Egal ob als Bösewicht oder Statist, jeder der mitmachen möchte, wird einen Parte bekommen«, erklärte Regisseurin Daniela Franzen. Gedreht wird an zehn Tagen im März, April und Mai. Zur Info-Veranstaltung laden die Initiatoren mit den Filmemachern, Daniela Franzen, Kameramann Ralf Schauwacker sowie Kommissar Monaco für Sonntag, 6. Januar, ab 15 Uhr in die Begegnungsstätte ein. Der 90 Minuten lange Krimi soll noch vor dem Jubiläumsfest am Sonntag, 28. September, gezeigt werden. Ob in Begegnungsstätte oder Quernheimer Kino muss noch abgesprochen werden. Unterstützt wurde das 25.000 Euro teure Projekt zur Hälfte vom Land. »Es ist schön, dass das Land uns unterstützt«, freute sich Bürgermeister Kai Abruszat, der sich dafür stark gemacht hatte. Unterstützung gebe es laut Ralf Tacke von »Leben in Wehdem«, von Gauselmann- und Hartingstiftung sowie den Geldinstituten.



Ralf Schauwacker (von links), Wilhelm Brüning, Daniela Franzen, Marcello Monaco, Stephan Leonhardt, Kai Abruszat, Ralf Tacke, Daniela Niermann und Elke Siekermann freuen sich auf viele Wehdemer, die

in dem 90-minütigen Lokalkrimi mitwirken wollen und laden alle Interessierten für Sonntag, 6. Januar, ab 15 Uhr zur Informationsveranstaltung in die Begegnungsstätte ein. Foto: Heidrun Mühlke